
6月9日 12:30

6月16日 19:00

6月23日 19:00

6月30日 19:00

食事　12：00～12：20

点鐘　12：30

1、地区より、
事務局研修会開催のご案内
日時：２０１６年７月８日（金）
登録：13：15　研修会：13：30　懇親会：14：30
場所：ラフレさいたま　４階　欅〈けやき〉の間
2、地区より、
米山奨学部門・学友部門セミナーのご案内
日時：２０１６年７月１７日（日）
登録：12：00　点鐘：12：30　閉会：18：10
場所：ラフレさいたま　３階　櫻（さくら）ホール

☆ 親睦活動委員会
会長幹事慰労会について
6月30日　　点鐘：19時00分　　場所：八和田
☆ 次年度について
次年度地区セミナーについて
７月2日より順次、セミナーが開催されます。
ご出席宜しくお願い申し上げます。

今年度もあと6回の例会となりました。本
日も今年度を振り返って頂きます。宜し
くお願い申し上げます。明日から韓国ソ
ウル世界大会に行ってきます。

幹事報告　　木村真一郎 幹事
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会長挨拶

委員会報告

委員会報告

2015-2016年度
国際ロータリーテーマ

フェリーチェ3階

クラブフォーラム　　次年度タイム

未定

年度最終例会

フェリーチェ3階

国歌斉唱・ロータリーソング

市川　英敏　会長

フェリーチェ3階

ロータリーの目的　唱和

お客様

お客様紹介 市川　英敏　会長

親睦活動委員会ニコニコ報告、ポリオ報告

クラブフォーラム 今年度を振り返って

幹事報告 木村 真一郎 幹事

四つのテスト

市川　英敏　会長

種家寿雄様
（八潮RC）

6月 例会プログラム

出席報告 出 席 委 員 会

点鐘　13：30 市川　英敏　会長



ニコニコ本日 ¥561,000 ポリオ累計 ¥66,650

5月19日 5月26日

15 14

5 5

24 22

確定 確定 83.33% 86.36%

正会員数

☆ 加藤修会員
今年度出席率80％以上です。今年度、親睦委員会の企画が足りなかったかなと反省しております。
☆ 小池史郎会員
出席率90％以上です。日曜日は仕事で出られません。クラブで一番年配ですがこれからも宜しくお願
い致します。
☆ 山中正智会員
今年度は夏の嵐の日も、冬の雪の日も、出席しました。12月のクリスマス例会は感激しました。次年度
も宜しくお願い致します。
☆ 小柳孝一会員
ポリオ関係を3年間やりましたが、まだまだです。次年度は幹事を務めさせて頂きます。宜しくお願い
申し上げます。
☆ 高橋洋一会員
欠席が多くて申し訳ございません。次年度にはPTA活動も終わります。ロータリー活動も頑張ります。
☆ 小越朋樹会員
3月からお世話になりました。出席は90％以上で行きたいと思います。宜しくお願い申し上げます。
☆ 木村真一郎会員
入会3年目で会長幹事会に出席させて頂きました。他のクラブの様子が少しわかりました。これからも
宜しくお願い申し上げます。
☆ 平良嘉浩会員
このクラブに入って変わった事が2つ。会長が好きになった事。会計ができるようになった事。
☆ 坪田祐貴会員
今年は会長エレクトでやることが何もありませんでした。奉仕は人に何かをやってあげる事。次年度は
宜しくお願い申し上げます。

ニコニコBOX
☆ 種家寿雄様
メークアップに参りました。
☆ 小池史郎会員
本日も宜しくお願い致します。市川、木村年度もあと1ヶ
月となりましたが、1年が早く感じられる年となりました。
色々お世話になります。
☆ 金杉光左生会員
種家さん、いらっしゃいませ。いつも大変お世話になっ
ています。
☆ 平良嘉浩会員
種家さん、いらっしゃいませ。ご指導宜しくお願いしま
す。
☆ 小越朋樹会員
今日は来週にトーナメント開催されるゴルフ場に早朝か
ら行ってきました。トーナメントのセッティングだった為、
非常に難しく、スコアもまとまりませんでした。プロの凄さ
を感じました。本日もよろしくお願いします。
☆ 山中正智会員
例会も残り1か月余りと成りました。本日も宜しくお願い致
します。

☆ 本間守会員
本日も宜しくお願いします。種家様、いらっしゃいませ。
☆ 加藤修会員
2週連続休みました。すみません。本日も宜しくお願い
致します。
☆ 小林利雄会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 増田博会員
よろしく！
☆ 市川英敏会長
種家様、ようこそ八潮みらいロータリークラブへ。ゆっくり
していってください。明日からソウル世界大会に行ってま
いります。無事に帰ってきますので、帰ってきたら例会出
席宜しくお願い申し上げます。
☆ 木村真一郎幹事
伊勢志摩サミットがはじまりましたが、ロータリーは国際
大会です。行かれる方々は気をつけて、良い報告を楽
しみにしています。本日も宜しくお願い致します。

メークアップ

＋ 出席免除会員出席数※

クラブフォーラム　（今年度を振り返って）

出席
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¥15,000

23

出席率 86.96%

ニコニコ累計

5月12日

12

メーキャップ会員数
×　１００ ＝ 出席率

－　出席免除会員数

当日出席正会員数　　　　＋

8

出席対象者

出席報告


